



花高通信

3月号

岩手県立花泉高等学校
岩手県一関市花泉町字花泉字林の沢 17-9
TEL 0191-82-3363 FAX 0191-82-5448
URL : <http://www2.iwate-ed.jp/han-h/>

卒業式挙行 37人が立派に卒業!



3月1日（水）、卒業式が挙行されました。ご来賓の方や多くの保護者の方が参列し、厳粛な雰囲気の中、37名の卒業生は一人ずつステージ上へ上がり、校長先生から卒業証書を受け取りました。卒業証書授与の後は校長式辞、ご来賓の関健一PTA会長の祝辞、生徒会長の佐藤琉翔さんの送辞、元生徒会長の阿部梓さんの答辞と続きました。関健一PTA会長は「これからの人生、自分で選択し、自分の道を進んでください。何が成功で何が失敗かも自分が決めることです。」と自分を信じる大切さを教えてくださいました。佐藤琉翔さんは在校生を代表して「これまで私たちを支えてくださり感謝します。これから先輩方一人ひとりの夢が叶うよう応援しています。」と思いを伝えました。阿部梓さんは卒業生を代表して「私たちは花高での3年間で大きく成長することができました。今後、くじけそうな時も花高での日々を思い出し、自分の力で乗り越えていきます。」と決意を述べるとともに、在校生、友達、先生方、保護者へ感謝の気持ちを、心を込めて話しました。梓さんの言葉に会場は感動に包まれました。

校長式辞 抜粋

新型コロナウイルス感染症により、皆さんは様々な活動や行事で制約を受けることになりました。そのような中でも明るさと前向きな姿勢を失うことなく、お互いに励まし合い、今日まで歩んできました。花高でしか得られない多くの経験の全てが、かけがえのない貴重な財産として、皆さんの未来をしっかりと支えてくれるものと確信しています。

さて、世界では、新型コロナウイルスやウクライナ侵攻、SDGの共通目標に示されている気候変動や貧困、ジェンダー不平等など、解決すべき問題が次々と浮かび上がってきます。これらの問題を解決するため、私たち一人ひとりが視野を広げ、世界の現状を理解し、実際に行動していかねばなりません。そこで必要になるのが本校の校訓である「知行合一」の考え方だと思います。知行合一について、これまで皆さんには「実行実践を伴う知識思考」や「道徳的な判断と行動を結びつけ、知識や技術を人間や環境のために正しく使うこと」と話してきました。皆さんはそれらを花高で培ってきました。皆さんが花高を巣立ち飛び出していく世界は、人類の歴史の中でも最も大きな変化を迎えようとしています。どうかこれからも知行合一の精神を発揮して、考え行動し、未来へ歩みを進めてください。

トルコ・シリア大地震救済募金活動

2月22日(水)、27日(月)の16:00~17:00、花泉駅、丸江スーパー花泉店、真柄油脂店の3か所で募金活動を行いました。生徒会執行部が中心となって全校生徒へ呼び掛け、2日間で延べ37名の生徒が参加しました。多くの市民の方からご協力をいただき、総額63,520円も集まりました。中には、車で通り過ぎりに見掛けてわざわざ戻って来てくださった方や、一旦自宅に戻ってから貯めていたお金を持って来てくださった方などもおり、生徒たちは市民の皆様への優しさに感謝していました。市民の皆様、本当にありがとうございました。

いただいた募金は、国連WFP協会に送金しました。



3学年特別講座

【新社会人セミナー】

2月17日(金)の1校時、ジョブカフェ一関の方を講師にお招きし、3年生全員を対象に「新社会人セミナー」を開催しました。今から入社までの社会人準備期間は、規則正しい生活を送ること、業務や仕事内容について知識を増やすこと。また、入社後の社会人としては、まずはあいさつをしっかりとできることが重要であり、さらに、人に信頼されるための3つのコツや、好かれる後輩になる方法などを教えていただきました。

【税金についてのセミナー】

2月24日(金)の1校時、税理士の方を講師にお招きし、3年生全員を対象に「税金についてのセミナー」を開催しました。税金の種類や控除、確定申告などについてシンプルに分かりやすく説明していただきました。また、「日々の生活の中で税金と無関係でいることは不可能で、税金を知ることは社会のあり方を考えるきっかけにもなる」と、今後社会人として生きていく上で、税金に対する意識の持ち方についても教えていただきました。



◆未来さがしプロジェクト◆

3月2日(木)の13:00~16:00、ベリーノホテル一関にて「未来さがしプロジェクト」が開催され、2年生希望者男子10人、女子5人の計15人が参加してきました。これは、一関管内の事業所60社が一同に会し、参加生徒は興味のある事業所のブースへ行き、事業内容等の説明を聞くというものです。また、年の近い若手社員から体験談なども聞くことができました。参加した生徒は、地元企業の魅力を知るとともに、適切に職業を選択するための知識と広い視野を身につけることができました。

